
Planungsprozess der S1 0 wird
fortgesetzt
Vor einigen Wochen wurde als
weiterer Teilabschnitt der S1 0 die
Umfahrung Freistadt dem Verkehr
übergeben. Erste Reaktionen von
Pendlern aus Rainbach zu diesem
Baufortschritt sind sehr positiv. Der
nun anstehende Weiterbau
beschäftigt naturgemäß
Gemeinderat und Bevölkerung. In
der letzten Gemeinderatssitzung
am 1 2.1 2.201 4 hat die ASFINAG
ihr Planungsteam vorgestel lt, das
sich 201 5 intensiv mit der
Realisierung des etwa 8 km langen
Teilstücks durch unser Gemeinde-
gebiet befassen wird.

Arbeitskreis Rainbach nimmt
Arbeit auf
In Abstimmung mit der ASFINAG
wurde festgelegt, dass ein
Arbeitskreis aus VertreterInnen der
Gemeinde Rainbach den
Planungsprozess begleiten wird.
Diese Initiative soll im Sinne der
Bevölkerung mit dazu beitragen,
den berechtigten Sorgen zum
Thema Verkehrslärm und vielen
anderen Themen in der
bevorstehenden Planungsphase
Rechnung zu tragen und somit für
al le Beteil igten konsensfähige
Resultate zu gewährleisten.

Planungsqualität ist das Ziel
Aus vielen Gesprächen habe ich
den persönlichen Auftrag
entnommen, gemeinsam mit

unserem Amtsleiter Otto Elmecker
und den übrigen Gemeinde-
verantwortl ichen mit vol lem Einsatz
lösungsorientiert für die Interessen
der Gemeinde Rainbach einzu-
treten. ASFINAG-Vorstand DI Alois
Schedl hat bei der Eröffnungsfeier
der Umfahrung Freistadt bereits
bekräftigt, dass Rainbach mit der
gleichen Planungs-Qualität
rechnen kann, die den
Südabschnitt der S1 0 auszeichnet.
Wir nehmen diese Aussage ernst
und werden die Umsetzung in der
Planungsphase fal ls nötig mit
Nachdruck einfordern.

Eine tragfähige Lösung für die
Zukunft
Langfristig tragfähige Lösungen
können nur aus einem Miteinander
entstehen. Wir werden uns daher
in den kommenden Monaten für
größtmögliche Transparenz
einsetzen, umfassend informieren
und auf diese Weise
unsere Bürgerinnen
und Bürger in den
Planungsprozess
einbeziehen. Die
ASFINAG unterstützt
diese
Vorgehensweise mit
der Zusicherung,
eigene
Planvorstel lungen für
die Bevölkerung von
Rainbach abzuhalten.
Ich gehe davon aus,
dass der

Gemeinderat und ich unsere
langjährige Erfahrung mit Erfolg in
den vor uns l iegenden
Planungsprozess einbringen
werden. In diesem Sinne bitte ich
Sie um Ihr Vertrauen, ihre
Unterstützung und den
erforderl ichen Zusammenhalt, um
gemeinsam eine
zukunftsorientierte,
bedürfnisgerechte Lösung für
unsere Gemeinde sicherzustel len.

Ihr Bürgermeister
Friedrich Stockinger

Vorstellung des Planungstaems:
Zuständiger Projektleiter der
ASFINAG ist Herr Ing. Leopold
Lechner. Herr Lechner hat von
2003-201 0 den Planungsprozess
im Südabschnitt der S1 0 begleitet
und bringt sehr viel Erfahrung im
Bereich der Autobahnplanungen
mit. Er wird uns in den nächsten
Jahren als erster Ansprechpartner
der ASFINAG zur Verfügung
stehen. Mit der Planung derzeit
involviert sind die Büros:
Freiland Umweltconsulting aus
801 0 Graz und
ILF (Beratende Ingenieure) aus
4020 Linz.

Erstes Treffen Arbeitskreis:
Am 29.01 .201 5 - Einladung erfolgt!
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